

布引だより



令和7年11月17日



No. 7

～ 一人ひとりがキラリ輝く布引の子 ～

<http://www2.higashiomii.ed.jp/nunosyo/>

朝晩の空気がひんやりと感じられるようになり、秋の深まりを実感する季節となりました。校庭のイチョウの葉もきれいに色づいています。気温の変化が大きく、風邪やインフルエンザなどの感染症が心配される時期です。学校でも、うがい、手洗い、換気に気をつけていきたいと考えています。

先月開催しました運動会では、多くの保護者の皆様にご来校いただき、温かいご声援をありがとうございました。当日までの練習の成果を十分に發揮し、仲間と力を合わせて競技や演技に取り組む子ども達の姿がとても印象的でした。また、今年はたてわり種目として、綱引きと玉入れを新たに組み入れました。多くの子どもたちは1年生から6年生までが同じ場所で同じ種目に取り組むことの楽しさを実感することができました。途中で雨が強くなり一時中断した時間帯もありましたが、皆様の拍手や力強い声援が子どもたちの大きな力となりましたこと、心より感謝申し上げます。ご協力いただきましたPTA役員の皆様、ボランティアとしてご協力くださった皆様のおかげで、子どもたちの心に残る運動会となりました。本当にありがとうございました。

学習面では、これまでの学びを確かめながら、体験的な活動も取り入れながら理解を深める取組を進めています。校外学習や親子活動、講師をお招きしての学習など実際に見て聞いて感じることで新たな発見や意欲につなげていきたいと考えています。これからも安全に配慮しつつ、子どもたち一人ひとりが主体的に学び、成長できるよう支援してまいります。



11月・12月の行事予定

11月

日	曜	行事予定	下校時刻		
			14:15	14:55	15:15
16	日		*	*	*
17	月	クラブ活動⑥	1~3年	*	4~6年
18	火	4年やまのこ学習(高取山)	*	1~3年	4~6年
19	水	聖徳中学校区研究会	*	1~2年	3~6年
20	木	学習参観	*	1~3年	4~6年
21	金		1~2年	*	3~6年
22	土		*	*	*
23	日	勤労感謝の日	*	*	*
24	月	振替休日	*	*	*
25	火	1年あっぷるとの交流会	*	1~3年	4~6年
26	水	船岡中学校区研究会	*	1~2年	3~6年
27	木		*	1~3年	4~6年
28	金		1~2年	*	3~6年
29	土		*	*	*
30	日		*	*	*

12月

日	曜	行事予定	下校時刻		
			14:15	14:55	15:15
1	月	委員会活動	1~4年	*	5~6年
2	火		*	1~3年	4~6年
3	水	人権教室3年	*	1~2年	3~6年
4	木	児童集会	*	1~3年	4~6年
5	金	聖徳中学校入学説明会 13:30	1~2年	*	3~6年
6	土		*	*	*
7	日		*	*	*
8	月	クラブ	1~3年	*	4~6年
9	火	歯科保健指導 1・3・5・6年	*	1~3年	4~6年
10	水	薬物乱用防止教室 6年	*	1~2年	3~6年
11	木	3年CAP	*	1~3年	4~6年
12	金		1~2年	*	3~6年
13	土		*	*	*
14	日		*	*	*
15	月		1~3年	*	4~6年
16	火		*	1~3年	4~6年
17	水	個別懇談会、地区児童会	全校 13:30		
18	木	個別懇談会	全校 13:30		
19	金	個別懇談会	全校 13:30		
20	土		*	*	*
21	日		*	*	*
22	月	個別懇談会、給食終了	全校 13:30		
23	火	個別懇談会(予備日)	全校 12:00		
24	水	終業式	全校 12:00		
25	木	冬季休業(~1月6日)	*	*	*

3学期当初の予定

- 1月7日(水)始業式
- 1月9日(金)給食開始
- 1月9日(金)~10日(土)
5年生フローティングスクール

2年生校外学習

10月28日(火)生活科の学習の発展として、校外学習で米原駅、長浜駅、ヤンマーミュージアムに行きました。事前に教室でしっかりと学習していたので米原駅では手際よく切符を買い、自動改札機を通過することができました。長浜駅に向かう電車の中でのマナーも大変すばらしかったです。長浜駅では、駅員さんからホームにある点字ブロックや非常ボタンの意味や使い方などをお聞きしたり、疑問に思っていることを質問したりし、学びを深める姿が見られました。ヤンマーミュージアムでは、各自が体験したいアトラクションを楽しむことができました。



地域の方によるあいさつ運動

11月11日(火)青少年育成市民会議の方が子どもたちの登校時間に合わせ、あいさつ運動に来てくださいました。普段より少し大きな声であいさつができていた子どもたちが多かったように感じました。早朝よりありがとうございました。

また、スクールガードのみなさんも毎朝学校まで子どもたちが安全に登校できるよう見守りをしていただきありがとうございます。

